



福良ヶ丘小だより

第24号

臼杵市立福良ヶ丘小学校

令和7年11月5日

発行者 木下 裕章

竹宵参観日(うすきふれあい学校)

11月1日(土)竹宵参観日を行いました。6年生は親子で協力してオブジェを組み立て、完成させました。また、1~5年生は親子でぼんぼりを作成し、学年ごとに並べました。親子で声をかけあいながらぼんぼりやオブジェを作り上げ、ならべていくようすは、ほのぼのとしていました。

保護者の皆さんには、早朝から参観に来ていただき、ありがとうございました。子どもたちも喜んで活動に取り組んでいました。

福良ヶ丘小のオブジェは多くの方に観ていただきました。「ほんまもん黄飯カレー」は200食完売し、竹宵人気商品になっていました。

6年生の保護者さま、竹宵実行委員の保護者の皆さんには、10月19日(日)の竹切り作業にご協力していただき、ありがとうございました。おかげで11月1日の活動をとてもスムーズに行うことができました。また、夜の見守りや2日の片づけについてもお世話になりました。無事にすべての活動を終えることができました。

1・2年生生活科見学

10月28日(火)1・2年生はうみたまご・高崎山に行きました。うみたまごでは、ペリカン・セイウチ・イルカのパフォーマンスを観たり、魚に触れたりして、海のいきものようすを観察しました。高崎山では、職員の佐藤さんから、さるを目の前で観ながら説明を聞きました。代表して6名の児童がエサをまいていたる時に、エサ場にやってくるさるが児童のまたの下を通り抜けていき、歓声を上げていました。

子どもたちは充実した1日を過ごしていました。

1・2年生いもほり

10月22日(水)1・2年生はいもほりを行いました。畑に入り土をほっていくと、大きなおいもがゴロゴロ出てきました。子どもたちは、大きなおいもを手にして、とても喜んでいました。各班のかごが山盛りになるほどの大収穫でした。

4年生防災学習

10月17日(金)防災学習として、南部地区防災士連絡協議会の佐藤会長、松川副会長と防災バックについて学習しました。10月28日(火)には臼杵消防署の方が来校し、地震体験車ユレルンダーを使い、地震の揺れの体験をしました。災害に備えての準備と災害時の安全な行動のとり方などの学習を深めました。

